

Compte-rendu Réunion des éco-délégués du 26/01/2017

Présents :

Les éco délégués élèves, des enseignants. Mme Musellec adjointe, absente excusée.

Solidarité

- Article dans le journal sur la collecte de matériel pour le Liban ; à voir sur le site de l'école.
- Possibilité de rencontre avec l'ESAT (ex CAT) dont la mission est de mettre en cartons le matériel trié par catégories

Alimentation

- Projet ULIS, CP-CE1 de LL : 2 rencontres avec l'infirmière scolaire sur le thème de l'alimentation. Le 30/01 pour expliquer les bases d'une alimentation équilibrée, le 06/02 pour un travail en ateliers.
- Au self : il est constaté que malgré les recommandations, de nombreux élèves retournent demander du « rab » de nourriture, beaucoup mangent beaucoup trop vite (10 minutes maximum !), d'autres ne mangent presque rien.
- CM1 de KL : la santé dans l'assiette

Alcool - tabac

- CM2 de SM : projet de rencontre avec l'infirmière scolaire en fin d'année scolaire

Non-violence et harcèlement

- Souhait de rencontre avec la psychologue scolaire pour parler de ce sujet (CM2 de SM)

Sommeil

- Enquête sur le sommeil : un questionnaire sera prochainement distribué à l'ensemble des classes par les élèves de CM1-CM2 ; il sera demandé aux élèves de renseigner un tableau avec leurs heures de coucher, de lever, la durée d'une éventuelle sieste

Ecrans

- Enquête sur la durée d'utilisation d'un écran (télévision, tablettes, consoles de jeux...) par les CM2 de SM ?
- Monsieur Ruault évoque la règle des 3, 6, 9, 12 (du psychiatre Serge Tisseron)
- avant 3 ans, pas d'écran,
- jusqu'à 6 ans, pas de console
- jusqu'à 9 ans, pas d'internet seul
- jusqu'à 12 ans, pas de réseaux sociaux (13 ans est l'âge minimum pour facebook)

Randonnée pédestre

- Témoignage des élèves de CM2 (CA) ; plusieurs sorties ont été organisées, avec un total de 4 km pour la première et de plus de 6km pour les dernières. Randos vers Chaban, la Sèvre ...
- Les classes de CP-CE1 (LL), CP (BC), ULIS envisagent de suivre leur exemple.
- Idée de reprise du pedibus : trouver quelques points de ralliement, pourquoi ne pas embaucher des grands-parents pour accompagner les élèves ?

Climat scolaire

- Le banc de l'amitié n'est pas toujours utilisé à bon escient : certains s'en servent pour s'isoler et ont tendance à renvoyer ceux qui souhaitent les aider. D'autres ne trouvent personne pour les reconforter.

- « la roue des choix » est en cours.

Intervention de Monsieur Ruault

- Projet de rencontre (CM) avec Laurent Métayer pour aborder les problèmes liés à l'utilisation d'Internet et des réseaux sociaux.
- Une mallette de jeux de cours a été achetée. Des lots vont être prochainement faits et ils seront ensuite proposés aux élèves. Un planning d'utilisation pourrait être établi dans un premier temps.
- Dans chacune des classes, voir avec les enseignants ce qui pourrait être fait pour la santé

Rappels :

- ne pas oublier de consulter régulièrement le site de l'école qui est régulièrement mis à jour
- beaucoup de malades en ce moment ; des élèves rappellent les conseils d'hygiène simples : quand on tousse ou éternue, on fait une barrière devant sa bouche et son nez avec le creux du coude ; il faut se laver les mains régulièrement ; si on est malade, il vaut mieux rester chez soi.

Les élèves du grand bâtiment se plaignent que les sanitaires sont souvent sales dès le matin. D'autre part, il manque souvent du papier et de savon ainsi que dans les sanitaires de la cantine.

Un robinet ne s'arrêterait pas dans les sanitaires du grand bâtiment (info des garçons)